



6 Pièces

148 m²

Réf. W-04A16J

1 325 000 €

Fontenay Sous Bois

Appartement à vendre (94120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble neuf, Engel & Völkers vous invite à découvrir ce superbe appartement de 148 m² avec terrasse privative de 11 m², aux finitions contemporaines de très haut niveau. Les plans de ce duplex offrent une grande flexibilité et peuvent être repensés selon vos envies et votre mode de vie, offrant aux futurs acquéreurs l'opportunité de créer un lieu unique, aux volumes généreux et lumineux. Ce bien d'exception, aux prestations haut de gamme, se distingue par son caractère atypique et éco-responsable, par des matériaux de qualité tels que parquet en bois naturel, menuiseries en bois ...

In a new building, Engel & Völkers invites you to discover this splendid 148 m² apartment with a private 11 m² terrace, featuring top-of-the-range contemporary finishes. The floor plans of this duplex offer great flexibility and can be redesigned to suit your wishes and lifestyle, giving future buyers the opportunity to create a unique home with generous, light-filled spaces. This exceptional property, with high-end performance, stands out for its atypical and eco-responsible character, and for quality materials such as natural wood parquet flooring, oiled wood joinery, a timber-frame building ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

